

Ressort: Politik

Gauland: In AfD gibt es keinen "völkisch-rechtsradikalen Flügel"

Berlin, 28.08.2017, 16:33 Uhr

GDN - AfD-Spitzenkandidat Alexander Gauland hat den Vorwurf einer völkisch-rechten Gesinnung seiner Partei und Person zurückgewiesen: "Bei uns gibt es keinen völkisch-rechtsradikalen Flügel, also kann ich auch keine entsprechende Führungsfigur abgeben", sagte er der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Dienstag). Bezüglich seiner jüngsten Kritik an der SPD-Integrationsbeauftragten Aydan Özoguz sagte Gauland, er würde solche Worte nicht noch einmal verwenden.

In einer Rede auf einer Wahlkampfveranstaltung in Thüringen hatte der AfD-Politiker der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" zufolge über Özoguz gesagt, man sollte sie ins Eichsfeld einladen und ihr sagen, was spezifisch deutsche Kultur sei. Dann komme sie nie wieder und man werde sie "in Anatolien entsorgen können". "Inhaltlich bleibe ich dabei, dass wer, wie Frau Özoguz, die von mir kritisierten Aussagen macht, in einem öffentlichen Amt und in unserem Land nicht am richtigen Ort ist", so Gauland. "Im Übrigen hat der SPD-Politiker Kahrs im Jahre 2013 getwittert, 'wir wollen ja alle die Merkel entsorgen'. Ob dies nun ebenfalls menschenfeindlich gewesen sei, wollte Gauland wissen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-93855/gauland-in-afd-gibt-es-keinen-voelkisch-rechtsradikalen-fluegel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com